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令和２年度第６回 府中市農業委員会総会議事録

１．開催日時 令和２年９月２５日(金)午前９時３０分から午前１０時３０分

２．開催場所 府中市役所 ４階 第一委員会室

３．出席委員 １１人

１番 秋山 剛 ２番 野津田はるみ ３番 小川康成

４番 竹内茂樹 ５番 小森山仁司 ６番 瀬尾 毅

７番 岡本 隆 ８番 末宗龍司 ９番 木戸安江

10番 久保時治 11番 小寺 旭

推１番 池田源實 推３番 田原忠一 推６番 横山寿人

推８番 吉岡和則 推11番 粟根耕作 推12番 井手口昭博

４．欠席委員 なし

５．傍聴人 なし

６．議事日程

第１ 開会あいさつ

第２ 議事録署名人の指名

第３ 協議事項

議案第23号 農地法第３条の規定による許可申請について

議案第24号 農業経営基盤強化促進法に基づく農用地利用集積計画について

議案第25号 農地法第５条の規定による許可申請について

議案第26号 非農地証明交付申請について

第４ 報告事項

報告第13号 農地法第５条の規定による届出について

報告第14号 農地法第１８条の規定による届出について

報告第15号 農地転用（農業用施設）の届出について

報告第16号 取消し願いの受理について

第５ その他

（１）１０月の総会の日程について

７．農業委員会事務局職員

農業委員会事務局長 池田 弘昭

農地係係長 田原 慎吾

農地係主任 田渕 哲也

会計年度任用職員 加茂 久美

８．会議の概要

【事務局（池田）】定刻になりましたので、これより令和２年度第６回農業委員会総会を

開催します。まずは会長より挨拶をお願いします。
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【議長】（会長挨拶）

本日の欠席委員はございません。定数に達しておりますので、令和２年度第６回

農業委員会総会をこれより開催します。本日の議事日程はあらかじめお手元にお配

りしておりますとおりです。なお、携帯電話につきましては、マナーモードか電源

をお切りください。

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
【議長】それでは、日程第２ 議事録署名委員の指名を行います。本総会の会議録署名

委員は、会議規則第１８条第２項の規定により、５番 小森山委員、６番 瀬尾委

員を指名します。よろしくお願いします。

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
【議長】それでは、日程第３ 協議事項に入ります。なお、発言に当たっては、挙手のう

え、議長の指名を受けてからお願いします。

議案第２３号、農地法第３条の規定による許可申請について事務局より説明してく

ださい。

【事務局（田渕）】（議案第２３号を説明）

【議長】それでは、担当委員の補足説明をお願いします。番号１を田原委員お願いしま

す。

【推３番 田原委員】９月 18 日に私と、小寺会長と事務局の 3人で現地確認をいたしま

した。

〇〇さんは、お孫さんに見てもらうということでございますけども、お母さんが

昨年の７月に亡くなられ、８月にお父さんが亡くなられ、家も新しく、現在管理さ

れています。庭もきれいにしてあります。

田につきましては、建設会社をしております〇〇〇〇さんが耕作しておられます。

畑の方も、通行の際すぐ見えるんですけども、綺麗にしておられます。周辺に迷惑

をかけるというようなことがない人で、問題はないんじゃないかと思っております。

以上です。

【議長】続いて番号２を吉岡委員お願いします。

【推８番 吉岡委員】９月 18 日に、〇〇 〇さんと槙本委員、高山委員と私で現地確認

を行いました。

〇〇 〇さんと〇〇 〇さんは親戚関係で、〇〇 〇さんは福山に出られており、

耕作は困難な状況です。地図にあります、農道から 617 番地にかけては、以前〇〇

さんから、３条有償移転をされているところなので、これも引き続きやろうという

ことで、問題ないかと思われます。よろしくお願いいたします。

【議長】ただ今の事務局並びに担当委員の説明に、ご質疑はございませんか。

（質疑なし）

【議長】質疑なしと認めます。それでは、議案第２３号は提案どおり許可妥当とするこ

とにご異議はありませんか。

（異議なし）
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【議長】異議なしと認めます。それでは議案第２３号は、以上のとおりとします。

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
【議長】続いて議案第２４号、農業経営基盤強化促進法に基づく農用地利用集積計画の

承認について、事務局から説明してください。

【事務局（田渕）】（議案第２４号を説明）

【議長】それでは、担当委員の補足説明をお願いします。番号１及び２を末宗委員お願

いします。

【８番 末宗委員】上下南農産は、ほとんどの農地を農地中間管理機構を通じて管理し

ております。この１、２番の農地は、相続ができていないため、中間管理機構を通

しておらず、利用権設定をしておったんですが、期間が終了したため、他の農地と

同じく、あと４年３ヶ月を揃えるために利用権の再設定をすることになりました。

以上です。

【議長】続いて番号３を田原委員お願いします。

【推３番 田原委員】８月 20 日に、私、事務局、市利用権担当者と現地確認を行いまし

た。〇〇さんは以前からここを使っていたんですけども、世代交代ということで、

この土地どうなったのかなということで調べたところ、利用権設定をしてないとい

うことで、新たに今回設定するということです。いつも通るのですけれども、大変

綺麗に管理をしておられる。問題はないと思われます。

【議長】ただ今の事務局並びに担当委員の説明に、ご質疑はございませんか。

（質疑なし）

【議長】質疑なしと認めます。それでは、議案第２４号は提案どおり承認することにご

異議はありませんか。

（異議なし）

【議長】異議なしと認めます。それでは、議案第２４号は提案どおり承認します。

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
【議長】続いて議案第２５号農地法第５条の規定による許可申請について、事務局より

説明してください。

【事務局（田渕）】（議案第２５号を説明）

【議長】それでは、担当委員の補足説明をお願いします。番号１を横山委員お願いしま

す。

【推６番 横山委員】９月の 18 日、代理人の〇〇さんと野津田委員と私と３名で現地を

確認しました。

ここは上下高等学校の入口から上下方面へ向かって100ｍ先のコンビニなんですが、

そこの裏の住宅に入る進入道が、狭い道だったんですが、軽自動車が家の下まで入る

ぐらいアシナトランジットの土地を借り受けて、途中からは車が入らないので、今回
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の〇〇さんの畑になってるんですが、現況は原野です。ここを譲り受けて、車が回る

ぐらいの面積を確保したいということなんで、特に問題はないと思います。水路につ

いては 40 ㎝ぐらいの大きなコンクリのものが管理されているので、雨水、土砂の流

出はないと思います。

【議長】ただ今の事務局並びに担当委員の説明に、ご質疑はございませんか。

（質疑なし）

【議長】質疑なしと認めます。それでは、議案第２５号は提案どおり許可妥当の意見と

することにご異議はありませんか。

（異議なし）

【議長】異議なしと認めます。それでは、議案第２５号は提案どおり許可妥当の意見と

します。

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
【議長】続いて議案第２６号非農地証明交付申請について、事務局より説明してくださ

い。

【事務局（田渕）】（議案第２６号を説明）

【議長】それでは、担当委員の補足説明をお願いします。番号１を吉岡委員お願いしま

す。

【推８番 吉岡委員】９月 18 日に小寺会長と私、事務局で現地確認を行いました。昭和

30 年代に家が建てられており、やむを得ないと思われます。よろしくお願いします。

【議長】続いて番号２を粟根委員お願いします。

【推 11 番 粟根委員】９月 18 日小寺会長と私と事務局で現地確認をしました。

場所は木野山府中線出口川を上って、荒谷町に入る手前です。557 番 1 と甲 562 番

地は、山林化しております。559 番地 1は、土砂が入れてあり、山林との境は分かり

ませんが、〇〇さんはしっかりとした境があると言われました。これは〇〇〇〇が、

出口川の護岸工事のため、土砂を入れられ、現在、中止しております。〇〇さんは

自身で農業はできず、後継者もいないので非農地申請をしました。この農地は、現

在は〇〇〇〇に護岸工事のため、使用許可をしておられます。問題ないと思います。

よろしくお願いいたします。

【議長】続いて番号３を池田委員お願いします。

【推１番 池田委員】現地は上下町の森貞というところから、甲奴町の福田へ向かう、

町の境なんですが、周辺はもうほとんど山林化しており、現地に行くのも非常に困

難な状態です。〇〇さんは 50 年前に稲作も廃止して、牧草地としての利用を一時さ

れておりいましたが、その後は現在の状態で荒廃しております。ちょうど３年前に、

隣の農地の非農地証明申請をされておりまして、その時にも確認をしております。

【議長】ただ今の事務局並びに担当委員の説明に、ご質疑はございませんか。
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（質疑なし）

【議長】質疑なしと認めます。それでは、議案第２６号は提案どおり決定とすることに

ご異議はありませんか。

（異議なし）

【議長】異議なしと認めます。それでは、議案第２６号は提案どおり決定とします。

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
【議長】続いて、日程第４ 報告事項ですが、受理日を備考欄へ記載しております。内

容については割愛しますので、不明事項等ありましたら総会後直接事務局へお問い

合わせください。

これをもって本日の議事及び報告については終了とします。

------------------------------------------------------------------------------

【議長】続いて日程第５ その他に入ります。来月の農業委員会の日程についてですが、

１０月２３日（金）午前９時３０分から、会場は上下町民会館 ２階 会議室で決め

たいと思いますが、いかがでしょうか。

（異議なし）

【議長】それでは、次回は１０月２３日（金）午前９時３０分から、会場は上下町民会

館 ２階 会議室と決めさせていただきます。これをもちまして、本日の総会の議事

日程のすべてを終了しました。ご苦労様でした。

令和２年９月２５日

議長（会長）

以上の議事の内容及び結果について、事実と相違ないことを証するため、議事録署名

人は次に署名押印する。

議事録署名人

議事録署名人


